
Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Ebersbergerinnen und Ebersberger,

kurz vor der konstituierenden Stadtratssitzung wollen wir euch über unsere Aktivitäten

unterrichten. Wir wollen eine Wählergemeinschaft bleiben, deren Stärke die

Kompetenzen ihrer Mitglieder ist. Deswegen überlegen wir intensiv, wie es weitergehen

wird.

Woran wir arbeiten

Um die Anbindung und den Informationsfluss zwischen Engagierten und Interessierten

bei PRO, dem Vorstand und den Stadtratsmitgliedern zu gewährleisten, werden wir

verschiedene Methoden ausprobieren und umsetzen.

Mit dem Newsletter werden wir euch jetzt und auch künftig über Entwicklungen in der

Stadt(politik) und auch bei PRO EBERSBERG informieren. Trotz Corona tagt der

Vorstand kontinuierlich via Videokonferenz im zweiwöchigen Rhythmus. Dabei wurden

unterschiedliche Themen bearbeitet, einige stellen wir euch hier vor:

- Wahlanalyse

- Beratung bzgl. Wahlempfehlung für die Stichwahl

- Wahl von Josef Peis zum Fraktionsvorsitzenden

- Überlegungen bzgl. stellvertretende Bürgermeister

- Agieren bzgl. Größe der Ausschüsse des Stadtrats

- Vernetzung zwischen Stadträten/Fraktionsarbeit und Wählergemeinschaft / Verein

PRO EBERSBERG

Nach der Wahl ist vor der Wahl

Damit wir die Wahl ausführlich und qualitativ auswerten können, haben wir u.a. eine
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Umfrage erstellt. Bitte nehmt selbst teil oder klickt sie auch an Freunde*innen weiter. Je

mehr Feedback wir auch von nicht PRO´ler*innen bekommen, umso besser:

https://www.surveymonkey.de/r/M59HYXL Wir werden unter den Teilnehmenden ein

Abendessen mit dem Fraktionsvorsitzenden verlosen.

Einbindung

Deutlich wurde in den letzten Sitzungen, dass die Kommunikation weiterhin in beide

Richtungen möglich sein soll: Die Stadträte und der Vorstand sollen nicht nur

informieren, sondern die Mitglieder sollen aktiv eingebunden werden. Dafür gibt es erste

Schritte:

- Im Vorfeld der Stadtratssitzungen und ggf. Ausschuss-Sitzungen wird es für unsere

Mitglieder geöffnete Fraktionssitzungen geben, anvisiert ist hier der jeweilige Montag vor

der Sitzung.

- regelmäßiger Newsletter und Infomails für Mitglieder

Was es Neues gibt in der Stadt – im Stadtrat

Am 05. Mai werden drei Mitglieder von PRO EBERSBERG als Stadträte vereidigt:

46 Jahre, verheiratet, drei Kinder, Geschäftsführer

Diözesanrat der Katholiken, Politikwissenschaftler,

Bankkaufmann Mitglied im Ausschuss Finanzen,

Wirtschaft und Digitales (geplant)

Besondere Anliegen:

Trotz oder gerade wegen Coronakrise und sinkenden

Steuereinnahmen müssen unsere Ziele aus dem

Wahlprogramm, wie z.B. das Vorantreiben der

Energiewende in Ebersberg und Teilhabemöglichkeiten

für alle Ebersberger*innen weiter auf der Tagesordnung

stehen, daneben strategisches Agieren bei Verkehr und

Wohnen. Die Ebersberger*innen auf dem Weg zu einer

nachhaltigen Kommune mitzunehmen, bleibt mein Ziel.

Josef Peis

56 Jahre, Dipl.-Ing. (Univ.), Architekt, Baudirektor,

Referent im Bayer. Staatsministerium für Wohnen, Bau

und Verkehr, Stadtrat seit 2014, Mitglied im Technischen

Ausschuss.

Besondere Anliegen:

Gerade aufgrund der aktuellen besonderen

Herausforderungen mit schlechter Haushaltslage dürfen

Gerd Otter
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Die Verkersproblematik ist weiterhin zu lösen, die

Innenstadt muss an Attraktivität gewinnen.

Unterstützung der lokalen Wirtschaft. Sanierungen wie

Hallenbad und Waldportpark stehen an.

30 Jahre, verheiratet, eine Tochter, Geschäftsführer

TSV 1877 Ebersberg e.V., Vereins- & Verbands-

management im Sport (B.A.).

Mitglied im Umwelt-, Sozial- und Kulturausschuss.

Besondere Anliegen:

Auch in Krisenzeiten muss die Stadt Ebersberg

handlungsfähig bleiben und zielgerichtet an laufenden

und neuen Projekten arbeiten, statt Stillstand sollen

neue Wege beschritten werden. In den kommenden

Jahren werden wir unsere Themenschwerpunkte

Verkehr, Umwelt, Stadtentwicklung, Wohnen, Gewerbe

und Gemeinwohlökonomie gezielt in den Ausschüssen,

den AKs und dem Stadtrat einbringen. Für unsere

Mitglieder und Unterstützer*innen stehen wir jederzeit

bei Fragen und Anregungen zur Verfügung.

Dominic Mayer

Ratsinformationssystem

Durch das neue "Ratsinformationssystem" werden in Zukunft die Einladungen zu den

Sitzungen sowie die Tagesordnungen schon gut eine Woche vor den Sitzungen im Netz

zu finden sein: https://ris.komuna.net/ebersberg/

Weiter wollen wir auf unserer Website alles Interessante aus der Stadtpolitik reflektieren.

Lesenswert

Die Coronakrise bietet die Chance, strukturelle Veränderungen an unserem

Wirtschaftssystem vorzunehemen. Hierzu gibt es einige Initiativen, die wir euch gern

kurz vorstellen:

https://www.horx.com/48-die-welt-nach-corona/

https://neues-wirtschaftswunder.de/
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Vielen Dank für Euer stetiges Interesse an PRO und bleibt gesund!

Euer/Ihr Team von PRO EBERSBERG e.V.

Pro Ebersberg e.V. 

Beim Doktorbankerl 9

85560 Ebersberg

Vertreten durch:

Josef Peis (Vorsitzender), Dr. Claudia

Pfrang, Reinhold Weise (stellvertretende

Vorsitzende)

Kontakt

Telefon:0170-8109575

E-Mail: info@pro-ebersberg.de

Zur Homepage

Dieser Newsletter wurde versendet an ernst.wildermuth@gmail.com

Sie erhalten diese Mail weil Sie sich entweder auf unserer Homepage oder auf einer unserer

Veranstaltungen für unseren Newsletter registriert haben.

Vom Newsletter abmelden

© 2020 Pro Ebersberg e.V.

Pro Ebersberg Newsletter Nr. 15 https://4bluf.r.ah.d.sendibm4.com/mk/mr/ZmNYHLXoUwm6yH-chb...

4 von 4 29.09.2020, 10:39


